

Séoul retarde l'ouverture d'un Bureau de liaison conjoint avec la Corée Démocratique.



Séoul, 27 août (RHC)- La Corée du Sud réévaluera l'ouverture d'un bureau de liaison conjoint avec la République Populaire Démocratique de Corée à cause d'obstacles apparents dans les dialogues entre Washington et Pyongyang.

Selon le bureau présidentiel, l'ouverture de ce bureau avait été prévue conformément à un progrès sans complications comme la visite à Pyongyang du secrétaire d'état nord-américain, Mike Pompeo et le sommet entre les deux Corées , mais Séoul considère qu'il faut réévaluer le thème à partir de nouveaux faits.

Ces déclarations interviennent trois jours après que le président des États-Unis, Donald Trump, ait suspendu une nouvelle visite à Pyongyang, prévue par Mike Pompeo, afin d'aborder des thèmes liés au processus de dénucléarisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170045-seoul-retarde-louverture-dun-bureau-de-liaison-conjoint-avec-la-coree-democratique>



Radio Habana Cuba